



Nuit du 14 au 15 juillet 2019

La décharge de Castries est en feu ...

Les canadiens ne peuvent intervenir la nuit,
Minuit, le feu fait rage, les pompiers sont à pied
d'œuvre

0h30, vue depuis Guzargues



0h30, vue depuis le LIEN

10h30 le lendemain,
le feu est toujours actif dans certaines zones



camions et tractopelles font la
noria pour étouffer avec de la
terre les dernières flammes

le feu est toujours actif
au pied de la paroi



Le feu a fortement endommagé, voire détruit, la bâche de protection mise sur les flancs



Cette bâche (géomembrane) sert à confiner le massif de déchets pour protéger les eaux souterraines de la pollution. Son intégrité est indispensable,

Qu'y a-t-il derrière la bâche mise sur les flancs ?

Une paroi calcaire fracturée. Failles partiellement bétonnées.

Plus qu'une faille, une grotte !

Destruction de la bâche par le feu :

- rupture d'étanchéité
- le jus de poubelle s'infiltré dans les failles
- pollution des eaux souterraines

